

Weiter übergibt Herr von Hauer eine für die Sitzungsberichte bestimmte Abhandlung: „Neue Cephalopoden aus den Gosaugebilden der Alpen“, enthaltend die Beschreibung von fünf neuen Arten und zwar:

*Ammonites Habersfellneri*, gesammelt von Herrn Jos. Habersfellner im Gamsgraben bei Hieflau in Steiermark und von Hrn. O. Hinterhuber bei St. Wolfgang.

*Ammonites Milleri*, aufgefunden von Herrn Miller von Hauenfels zwischen Bärenbach und Kainach in Steiermark.

*Ammonites mitis*, von St. Wolfgang.

*Scaphites multinodosus*, aus dem Gschlifgraben bei Gmunden.

*Turrilites binodosus*, aus dem Gamsgraben bei Hieflau.

---